
地域の実績
【歩道の安全へ"改善整備"】

環七沿い歩道にある植栽部分（⼤森本町）が、どんど
ん陥没していくため命に関わる危険もあり、地元住⺠、
町会の⽅からご相談を頂きました。即現場に向かい確
認し、都の所管へお伺いし、調査と安全への改善整備
をお願い、都の担当者も迅速に動いて頂き、道路下の
⼟の中の状況調査と、安全への改善整備ができました。
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